

Cartografía galáctica

Autor AGRAMAR

miércoles, 10 de octubre de 2007

Artículo general del Wh 40k

La galaxia la podríamos dividir en varias partes:

LOS BRAZOS: Los brazos de la espiral galáctica contiene planetas y estralla juvenes. La mayor parte de los mundos poblados estan en los brazos.

EL NUCLEO: Contiene estrallas antiguas ,muchas de ellas frias.,asi como un gigantesco nucleo de hidrogeno y otros gases. Aqui hay pocos mundos habitados.

ESTRELLAS DEL HALO: Alrededor del disco galactico ahy un halo de estrellas muy muy antiguas, agrupadas en racimos. La densidad espacial aqui es muy baja, 200.000 años luz. Esta poco explorado y tiene pocos planetas habitados.

EL DIAMETRO GALACTICO: Son unos 90.000 años luz.

GROSOR DEL DISCO: En su parte centra ,unos 15.000 años luz.

EL ESPACIO DESCONOCIDO: O la zona salvaje. Gran parte esta sin explorar y las tormentas de disformidad aqui son muy fuertes, imposibilitando la navegacion. Otras estan muy lejos, demasiado.

Cuando las tormentas se dispersan, el imperio manda exploradores a estas zonas para buscar recursos, mundos aislados y potenciales amenazas. Muchos planetas de esta zona no esta siquiera en los mapas.

LAS GRANDES PERTURBACIONES: Son fenomenos como el OJO DEL TERROR y el TORBELLINO. El Ojo del Terror se formo cuando "nacio" Slaanesh. El Torbellino al parecer es de origen mas natural.. La navegacion es muy peligrosa y sirven estas zonas de refugio de profugos de la justicia, piratas, xenos y demas enemigos del imperio.

LA TIERRA O TERRA: Se encuentra ,mas o menos, a 30.000 años luz del nucleo de la galaxia, en el brazo espiral principal occidental.

(sacado del codex Imperial de la segunda edicion, gracias a gps)